



●HPの掲載 道ですれちがったら「こんにちは」

~~~~~  
【2017年9月16日 8:30】

Hallo! こんにちは。キャプテンBSです。

山の中で反対側から歩いてくる人に、「こんにちは」と挨拶することは当たり前のことです。知らない人でもみんな挨拶をします。ぜひ、挨拶を試してみてください。気持ちがいいものですよ。挨拶をしたら、お話をして今から行く方向の様子を教えてもらえることもあります。山の中では、皆んな、友だちですね。

もし、あなたが初めての体験でも、必ず相手の方から「こんにちは」と声を掛けてくれます。それに応えて挨拶をしてください。

それに、こんなこともあるそうです。

挨拶をすることで、自分の存在を他人に記憶させる目的があるということです。もし、遭難した場合に、挨拶をしていれば「あの人と〇〇の場所ですれちがった」などという目撃情報を辿ることで、より遭難場所を特定しやすくなり、早く救助してもらえるようになると考えられます。

皆さん知っていましたか。山を歩いたことがある人は、誰でも知っていて普通にしていることです。初めてのあなたも、最初は戸惑うかもしれませんが、一度体験してみましょう。「こんにちは」の挨拶は、気持ちがいいものですよ。

次は、9月18日に掲載します。「お弁当で注意することは何？」です。必ず見てくださいね。